## Plus de place pour les grands gabarits

La semaine dernière, sur la RD430, la bretelle de sortie vers Raedersheim -Soultz était coupée. Une déviation a été mise en place durant trois jours afin d'effectuer des travaux.

LES TRAVAUX étaient en cours aux abords de la CD5 bis au pied du pont enjambant la RD 430. Pelle mécanique et ouvriers étaient à pied d'œuvre pour effectuer des aménagements routiers. Ces travaux n'ont pas d'incidence pour l'usager habituel de cette voie. L'opération consistait à rogner sur les terrepleins pour élargir les voies de circulation et donner plus d'espace aux convois exceptionnels qui empruntent ce carrefour. En effet, la RD 430 est souvent empruntée par des convois ex-



La taille des convois qui circulent sur la pénétrante est souvent très imposante. PHOTO DNA - JPR

ceptionnels. Il n'est pas rare que leur gabarit les empêche de passer sous le fameux pont. Du

coup, pour solutionner le problème, les rails de sécurité sont démontés et le convoi contourne le pont en empruntant les bretelles d'accès.

JPR